Staatsgerichtshof der Freien Hansestadt Bremen - Der Präsident -



## **PRESSEMITTEILUNG**

Bremen, 24.06.2024

Internet

http://www.staatsgerichtshof.bremen.de

## 75 Jahre Staatsgerichtshof der Freien Hansestadt Bremen

Aus Anlass des 75-jährigen Bestehens des Staatsgerichtshofs der Freien Hansestadt Bremen findet auf Einladung des Präsidenten des Staatsgerichtshofs, Prof. Peter Sperlich, und der Präsidentin der Bremischen Bürgerschaft, Frau Antje Grotheer, am

## Donnerstag, 27. Juni 2024, 16:30 Uhr im Festsaal der Bremischen Bürgerschaft ein Festakt statt.

Den Festvortrag hält die Richterin des Bundesverfassungsgerichts a. D. und Professorin an der Johann Wolfgang Goethe-Universität Frankfurt am Main Prof. Dr. Gabriele Britz

zum Thema:

"Zur Zukunftsfestigkeit der Verfassungsgerichtsbarkeit"

Der Festakt wird musikalisch begleitet durch das Bremer Kaffeehaus-Orchester.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen.

Nach heftigen Debatten in der verfassungsgebenden Bürgerschaft wurde durch Art. 139 der Bremischen Verfassung vom 21. Oktober 1947 ein Staatsgerichtshof errichtet. Am 17. Juni 1949 verabschiedete die Bürgerschaft das Gesetz über den Staatsgerichtshof; am 22. September wählte sie zum ersten Mal die Mitglieder des Staatsgerichtshofs; diese wurden am 10. November 1949 feierlich in der Oberen Rathaushalle vereidigt. Damit erhielt Bremen noch vor der Einrichtung des Bundesverfassungsgerichts ein Landesverfassungsgericht zur verfassungsrechtlichen Kontrolle der gesetzgebenden und vollziehenden Gewalt.